

グルマールと共にクリスマス进行祝う

キラキラと輝く一面の真っ白な雪が、2017年12月25日の朝、シュリー・ムクターナンダ・アーシュラムを覆いました。空は明るく晴れ渡り、風はまさにこのクリスマスの日のために特別な歌を歌っているようでした。

グルマールがこの祭日のお祝いに集まった人たちと話していた時、彼女が彼らと一緒にアーシュラムを歩いて回った時、彼女がサツァングで教えを受けた時、思いやりと善意、そして沸き立つ喜びは、一人一人の心の中に座しているようにはっきりと感じられました。皆の顔は輝いて、「メリークリスマス」、と祝う言葉が満ちていました。

グルマールは、善意をお互いに分かち合い、心から行動し、愛を持って行動することを私たちに教えています。クリスマス日のアーシュラム中で、この教えが姿を現しているのを、見て、感じ、そして聞くことができました。

グルマールのリクエストで、グローバル・サンガムが、シュリー・ムクターナンダ・アーシュラムのクリスマスの様子を垣間見ることができるようになりました。このようにして、皆さん一人一人が、どこにしようとも、グルマールの教えを受け取り、お祝いの喜びを体験することができるのです。